

2学期末の大掃除。仮の校長室前の廊下に2年生がやってきた。何やらごそごそ言っている。「校長先生は綺麗好きだから、廊下をきれいにしとかんとあかん」部屋の前に台を置いて、飾り物をならべているが、その台の下をほうきではこうとしているのか「ぶつけたらあかん、大事なもの落とすとあかん」▼校舎改修中、改修前であっても直前まで掃除を怠ってこなかった。今年から月曜日と水曜日と掃除の時間がなくなった。校舎をきれいに保つため、5年生の美化委員会の子が全校に呼びかけて、休み時間に掃除をしてくれるようになった▼日々積み上げてきたことは、積み上がってくるから成果として見える。12月からすべての学年が新しくなった昇降口から出入りして新しい教室で学び、休み時間には新しいトイレに行く▼今までがんばってこれたから、これからもがんばれるのだ。きれいに使ってくれている。2学期は、日常を大切にしながら、運動会、たてわり遠足、記録走大会の大きな非日常な行事でも力を発揮してくれた▼今日は終業式、体育館も視聴覚室も改装中のため、教室で放送で実施した。放送室にいても子どもの挨拶の声が聞こえる。歌声が聞こえてくる。教室だからといって、手を抜かずに式に参加してくれた子どもたちが誇らしい▼明日からは冬休み。クリスマスにお正月、プレゼントにお年玉・・非日常を存分に楽しんでほしい。